

Nueva Imperial celebra su primera marcha por los derechos de la comunidad LGBTIQ+



Con emotivos actos, intervenciones artísticas y un fuerte mensaje de inclusión, la comuna vivió una jornada histórica en favor de la diversidad y los derechos humanos.

Este martes 10 de junio, Nueva Imperial fue escenario de un hito sin precedentes: la realización de la primera marcha por los derechos de la comunidad LGBTIQ+, orga-

nizada por el Programa Espacio Amigable y Participación Social en Salud del CESFAM local.

La jornada comenzó con un acto simbólico en el frente del centro de salud, donde se izó la bandera del orgullo LGBTIQ+, en un gesto cargado de significado. Este momento fue acompañado por palabras de respaldo de la subdirectora del CESFAM y del equipo organizador, quienes destacaron el compromiso institucional con la promoción del respeto, la inclusión y los derechos humanos.

Posteriormente, los y las asistentes avanzaron en marcha hacia la Plaza de Armas de Nueva Imperial, donde se

vivió un momento de gran expresión cultural. La agrupación Marikikis de Temuco ofreció una intervención artística que combinó arte escénico, identidad y activismo, generando una conexión profunda con el público presente.

Uno de los puntos más esperados de la jornada fue el concurso de drag queens, que reunió a talentos locales y de otras comunas, y que fue recibido con entusiasmo por la comunidad. Más que una competencia, este espacio se transformó en una plataforma para visibilizar las distintas expresiones de género, promoviendo la reflexión y el respeto a través del arte.

Un aspecto especialmente significativo fue la participación de redes institucionales de la comuna y de una comisión estudiantil del Liceo Luis González Vásquez, cuyos integrantes se sumaron con pancartas, mensajes de apoyo y una actitud de apertura y compromiso con la diversidad.

Esta primera marcha marca un paso firme hacia la construcción de una comunidad más justa y respetuosa. La comuna de Nueva Imperial demostró que el respeto, la inclusión y la diversidad son valores fundamentales en la promoción de la salud y el bienestar colectivo.